

Journée de cohésion de la gendarmerie

Par L'Est Républicain - 29 juin 2022 à 18:19 - Temps de lecture : 1 min



Les gendarmes réunis pour une journée de cohésion au fort de Bermont sous le commandement de la lieutenant Sandrine Zintz (au centre de la photo). Photo ER

Journée de cohésion de la gendarmerie

Une trentaine de gendarmes de la communauté de brigade (COB) de Belfort et Châtenois-les-Forges se sont réunis au fort de Bermont pour une journée de cohésion, détente et repas pris en commun. Une ultime rencontre pour la lieutenant Sandrine Zintz, qui dès le 1er août, est nommée à Besançon comme officier adjoint dans le groupement du Doubs. Cette mutation lui permettra de rejoindre son conjoint et ses trois enfants.

De son séjour à Belfort elle confie : « ces trois années passées à la responsabilité du groupement ont été riches en événements, avec entre autres la gestion de la crise liée au Covid ». « Fort heureusement, j'ai toujours trouvé une parfaite cohésion avec tous les collègues dont un tiers est des femmes » précise-t-elle.